



IDERES

Desencuentro con Adán Augusto López podría afectar a Morena: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Citó a conferencia de prensa **Ricardo Monreal**, en el que dijo que no abordaría el tema del desencuentro con Adán Augusto López, pero se tardó en ello 40 minutos en explicar que ya afecta al Movimiento de Regeneración Nacional. También rechazó que se prepare su salida de la coordinación mediante una designación como embajador en otro país. “Yo, como servidor público, nunca he estado casado con los puestos públicos, en cualquier momento uno deja su responsabilidad”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1zD_qCKcsbMZq_1-N?e=YtTsBl